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10月末現在の会員数543人
（男性356人・女性187人）

10月はシルバー人材センター事業の趣旨や意義を広く地域社会にアピールする普及啓発

促進月間。今年の月間取り組みは、新型コロナウイルス感染の減少傾向が続く中、引き続

き感染対策をしながら参加人数を制限し、草刈清掃に限ってボランティア活動を実施した。

当センター独自の取り組みとして「シルバーの日」の15日は、10月末に運動会開催を控え

たコザ小学校の校庭美化作業、18日は胡屋所在の未整備公園２ヶ所を草刈清掃、25日には、

美原地区内周辺遊歩道の除草清掃を行い、普及啓発促進月間を盛り上げた。ボランティア

活動には草刈班５グループから延べ61人が参加した。（２・３面に詳細）

コロナ感染減少傾向の中ボランティア活動
草刈清掃で「普及啓発促進月間」アピール

未整備公園No１未整備公園No２

コザ小校庭

美原地区内遊歩道
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美原地区内遊歩道
除草清掃ボランティア

未整備公園No.１ 未整備公園No.２

未就業者体験講習会に18人参加
体験実施で就業率向上を図る

未就業者体験講習会が10月３日、日中の日差

しがまだ強い中、未就業会員18人が参加して行

われた。講習会参加者が多いこともあって、こ

の日は具志堅馨草刈班グループが就労する若夏

公園と砂川晃一草刈班グループが就労する美里

公園の２カ所で行われた。作業内容は草刈作業

に欠かせない防護ネットの設置準備から刈り取っ

た草の収集までを体験作業。刈払機を使う作業

はなかったものの未就業会員らは、草刈班グルー

プの会員らと共に汗を流した。未就業会員らは

「体験講習会で就業体験を重ねていくことで、

技能取得と就業安全に対する意識を高めること

ができる」と口々に話した。

若夏公園

美里公園

未整備公園 №１＆№２
草刈清掃ボランティア

18日は、市内胡屋に所在する未

整備公園２か所を新里勝美草刈グ
ループのメンバー13人が参加して

清掃作業を実施。２か所とも閑静
な住宅地に位置するため、公園に

隣接する住民らは、ボランティア

草刈清掃できれいになったことに
感謝していた。

「シルバーの日」の10月15日午前８時

30分、コザ小学校に会員らが集合。参加

したのは、高江洲徳秀グループ、砂川晃

一グループ、島袋樽治グループの草刈班

３グループを合わせて33人。上原秀雄理

事長は「特異な歩みで歴史があり面積が

大きいコザ小でのボランティア作業とな

るが、体調を整えて安全作業で臨んでほ

しい」とあいさつ。木原義隆教頭は「自

然豊かな環境の半面、草木の繁茂で悪戦

苦闘の日々。そんな中でのボランティア

草刈作業はありがたい」と感謝した。

コ ザ 小 学 校
校内美化ボランティア

25日は、美原地区内の除草ボラ

ンティア清掃として、金城一成草

刈班15人が参加。秋晴れの下、美
里公園沿いや美原小学校、美原幼

稚園に面した遊歩道の除草清掃を
行った。

普 及 啓 発 促 進 月 間
センター事業の趣旨 や意義をアピール
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令和４年度第３回安全・適正就業委員

会が10月19日、シルバーワークプラザ大

会議室で開催された。冒頭、小橋川委員

長から「連合の安全・適正就業推進委員

に任命されているので、連合策定の『安

全・適正就業推進計画』も参考にしなが

ら安全就業に取り組んでいきたい」と抱

負を語った。城間担当事務局員から令和

２年度から４年度までの事故発生状況報

告と11月から１時間作業ごとに休憩する

旨の報告。その他、今年度上半期の安全・

適正就業状況の説明、安全推進委員の定

数の見直し、夏場の就業調整で熱中症の

予防効果があったとの報告があった。

第３回安全・適正就業委員会開催

（右から）仲里栄信副委員長、城間勇太担当事務局員、

小橋川啓委員長、須田勝委員、渡口正美委員


